

*Karin Heidrich*  
*Treasurer of/der Hunte Valley Dancers e.V.*

## **Goodbye Groenkohl-Danz, hello Lappan Dance**

Many Square Dancers associate the HUNTE VALLEY DANCERS in Oldenburg with the annual **Groenkohl-Danz**. Altogether we have danced, celebrated and feasted with you 25 times. A survey amongst the guests present at the special dance has shown that apart from the dancing, enjoying the Green Cabbage Casserole was very highly valued.

Unfortunately, the coronavirus and all the restrictions associated with it have not passed us by without leaving traces and several times our special dance was not able to take place.

This made us think about future events. Do we want to and can we actually carry out another special dance, as in our club, too, there are not enough young and active members. The result was clear – yes, we do want to continue inviting our dear Square Dance friends and guests to a special dance. However, both time and effort for the members would have to be reduced.

And so we started to look around for other locations and with the support of the Oldenburg Town Council we found another school, which is not only situated very near to the town centre but also fulfills all our requirements. Next to the auditorium is an awesome stage and a gallery, and in future our guests

## **Tschüss Groenkohl-Danz, Moin Lappan Dance**

Viele Square Dancer verbinden die HUNTE VALLEY DANCERS in Oldenburg mit dem jährlich stattfindenden **Groenkohl-Danz**. Insgesamt 25 Mal haben wir mit Euch getanzt, gefeiert und geschlemmt. Eine Umfrage unter allen anwesenden Gästen des Specials hat gezeigt, dass neben dem Tanzen der Genuss unseres Groenkohlaufmarschs einen sehr hohen Stellenwert hatte.

Leider ist Corona und alle damit verbundenen Einschränkungen auch an uns nicht spurlos vorübergegangen, und unser Special konnte einige Male nicht stattfinden.

Dies haben wir zum Anlass genommen, über künftige Veranstaltungen nachzudenken. Wollen und können wir überhaupt noch ein Special stemmen, denn auch in unserem Club fehlt es zurzeit an jungen, tatkräftigen Mitgliedern. Das Ergebnis war eindeutig – ja, wir wollen auch weiterhin unsere lieb gewonnenen SD-Freunde und Gäste zu einem Special einladen. Allerdings müsste der körperliche und zeitliche Aufwand für die Mitglieder reduziert werden.

Also gingen wir auf die Suche nach neuen Veranstaltungsräumen, und mit Unterstützung der Stadt Oldenburg fanden wir eine neue Schule, die nicht nur sehr zentral liegt, sondern von den Räumlichkeiten auch keine Wünsche offen lässt. Mit einer Aula, die neben einer großartigen Bühne und einer Empore, die Zuschauern Platz

can also sit comfortably directly in the dancing area.

We have also changed the concept. We want to return to the Square Dance idea and dance, dance, dance together with our guests. Of course, there will still be coffee, tea and cakes, but no longer as a buffet during the break but parallel to the dancing. And in the evening we want to let the event close with a joint afterparty with small snacks.

The date this year will be September 30, 2023, so that there should be no danger of icy roads on the journey home. At the same time the annual Flea Market will take place in Oldenburg, which invites you to a stroll afterwards, and by making use of the bridge day you can even plan an extended trip to the Oldenburg **Lappan Dance** and organize it into a short holiday up to and including October 3, 2023.

We hope that you will remain loyal to us and look forward to enjoying the **1st Lappan Dance** together.

**Editor's note:** The flyer for the Lappan Dance can be found directly following this article.

bietet, können künftig auch unsere Gäste direkt im Tanzraum bequem sitzen.

Auch das Konzept haben wir geändert, wir wollen uns auf den Squaredance-Gedanken zurückbesinnen und mit unseren Gästen gemeinsam tanzen, tanzen, tanzen. Natürlich wird es weiterhin Kaffee, Tee und Kuchen geben, allerdings nicht mehr als großes Pausenbuffet, sondern parallel zum Tanz. Und am Abend möchten wir die Veranstaltung mit einer gemeinsamen Afterparty und kleinen Snacks ausklingen lassen.

Der Termin fällt in diesem Jahr auf den 30.09.2023, sodass die Gefahr von Glatt-eis für die Heimreise nicht gegeben ist. Gleichzeitig findet in Oldenburg der alljährliche **Kramermarkt** statt, der im Anschluss noch zu einem Bummel einlädt, und unter Zuhilfenahme eines Brückentages ließe sich aus der Fahrt zum Oldenburger **Lappan Dance** sogar ein Kurzurlaub bis zum 03.10.2023 organisieren.

Wir freuen uns, wenn Ihr uns weiterhin die Treue haltet und den **1. Lappan Dance** mit uns zusammen genießt.

**Anm. d. Red.:** Den Flyer zum Lappan Dance findet direkt im Anschluss an diesen Beitrag.



The Lappan in Oldenburg

Picture from pilot\_micha, 21.09.2017  
<https://www.flickr.com>

Der Lappan in Oldenburg

Bild von pilot\_micha, 21.09.2017  
<https://www.flickr.com>